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• * ' Основной задачей городской пар
тийной организации является мо
билизация трудящихся на ус
пешный пуск предприятия по 
полной технологической схеме.

Цена 15 коп.

Боевые задачи 
коммунистов города

19 —  20 ноября во Дворце 
культуры  проходила п ятая город
ская партийная конференция,
которая обсудила отчетные док
лады горкома партии и ревизион
ной КОМИССИИ, избрала НОВЫЙ со
став горкома, ревизионной ЕО 
миссии и делегатов на областную 
конференцию.

К а к  докладчик, первый секре
тарь горкома КП С С  т. Беляков, 
так и выступивш ие делегаты кон
ференции вскрыли недостатки в 
работе горкома партии и первич
ных партийных организаций по 
руководству промышленностью, 
монтажными и строительными 
организациями.

Г ̂  Все эти материалы легли в ос- 
*■* нову постановления конференции, 

являясь программой в работе 
всей партийной организации го
рода.

Промышленными предприятия
ми города план десяти месяцев 
текущ его года по вы пуску вало
вой продукции выполнен на 
115,5 процента, вы пуск продук
ции в сравнении с прошлым го
дом увеличился на 48,2 процен
та. В  ходе социалистического со
ревнования в  честь 38-й годов
щ ины Великого О ктября и X X  
съезда КП С С , коллективами Т ЭЦ  
№  1, «Сибэлектромонтаж», «Те- 
плоконтроль». «Востокэнерго- 
монтаяс» и рядом других 
успешно выполнен план десяти 

— месяцев.
Колхозам  области силами кол

лективов предприятий города 
оказана больш ая помощь в убор
ке урож ая, строительстве живот
новодческих помещений, силос
ных сооружений и поднятии це
линных земель.

Н аряду с этим, конференция 
отметила, что уровень партийно- 
организационной работы еще от
стает от задач, вытекаю щ их из 
постановлений июльского Плену
ма Ц К  КП С С . Горком партии в 
руководстве промышленностью 
не добился выполнения государ
ственного плана кажды м  пред
приятием. Горком КП С С  мало 
проявил настойчивости в обеспе
чении выполнения решения IV  
городской партийной конферен- 

-  ции о пуске группы цехов 
^  предприятия и получении в ию

ле этого года основного продук
та по запроектированной схеме.

Конференция считает выполне
ние этого мероприятия одной из 
главных задач горкома КП С С , 
парткома, первичных парторга
низаций, руководит елей-эксплу
атационников, монтажных и стро
ительных организаций, и потребо
вала от них быстрейшего завер
ш ения всех работ, с тем чтобы 
провести пусконаладочные рабо
ты  на блоках в комплексе веду
щих цехов в  январе 1956 года.

Конференция отмстила, что 
строительное управление не спра
вилось в  текущ ем году с планом 
строительно-монтажных работ, 
который выполнен всего на 72 
процента. Н е осваиваю тся капн- 

" таловложения по предприятию, 
холодильнику, заводу строитель
ных материалов, хлебозаводу, 
швейной фабрике и особенно пло
хо по ж илью .

Для того, чтобы обеспечить в

будущем году выполнение строи- 
телько-моптажных работ, конфе
ренция потребовала от руковод
ства строительства сосредоточит!.
людские и материальные рессур 
сы  на ведущих объектах , добить
ся дальнейшего увеличения 
мощностей производственных 
предприятий, не допускать срыва 
строительства ни на одном уча 
стке работ.

Конференция требует от всех 
руководителей повысить трудо
вую  и производственную дисцип
лину среди коллективов, покон
чи ть с неудовлетворительным ис
пользованием рабочей силы, с на
рушением технологического ре
ж им а на заводах предприятия.

Конференция считает, что 
профсоюзные организации очень 
медленно перестраивают свою ра
боту, еще не изж или формально
го подхода к  организации социа
листического соревнования, не 
проявили настойчивости по устра
нению недостатков в  организации 
труда и быта трудящ ихся. Конфе
ренция поручила горкому КП С С , 
парткому принять необходимые 
меры к  улучш ению  работы проф
союзных организаций по руковод
ству социалистическим соревно
ванием, более широкому распро
странению опыта передовиков 
производства, укреплению трудо
вой дисциплины, улучш ению  
культурно - бытового обслужива
ния трудящ ихся.

Конференция 'обязала горком 
КП С С , партком, секретарей пер
вичны х парторганизаций подчи
нить организаторскую  и полити
ческую  работу по мобилизации 
рабочих, инженерно-технических 
работников и служащ их на вы 
полнение задач, поставленных 
ию льским  Пленумом Ц К  КП СС , 
усилить внимание к  вопросам 
техники и технологии производст
ва. Н а  основе технического прог
ресса, передовой техники, ул уч 
ш ения организации труда доби
ваться систематического роста 
производства. У лучш и ть работу с 
руководящ ими кадрами и спе
циалистами на предприятии и 
строительстве. Ещ е на более вы 
сокий уровень поднять идеологи
ческую  работу. Сосредоточить 
главное внимание на качестве 
проводимых занятий, системати
ческой работе с пропагандистами. 
Добиваться полного охвата тру
дящ ихся всеми формами учебы .

Конференция обязала испол
ком  городского Совета депутатов 
трудящ ихся добиться улучш ения 
работы отделов, повысить их от
ветственность за состояние здра
воохранения, народного образо
вания, работы торговых, ж илищ 
но-коммунальных учреждений и 
транспорта.

Конференция призвала всех  
коммунистов городской партий
ной организации повысить свою 
активность в партийной работе, 
приложить все усилия для ус
пешного выполнения задач, пос
тавленных партией и правитель
ством по дальнейшему подъему 
и развитию народного хозяйства.

Коммунисты , приложим все си
лы  на выполнение постановления 
конференции!

НОВЫЕ ПРОИЗВЕДИВИЯ литовских 
ДРАМАТУРГОВ

День нашего города
Творчество строителей

Слесарь участка нестандартного оборудования 
механосборочного цеха ремонтно - механического 
завода Николай Филиппович Щепин ежемесячно 
выполняет нормы на 180 и более процентов. 
Этого он добивается благодаря хорошей подго
товки рабочего места.

На снимке: Н. Ф. Щепин.

С Т А Л Е В А Р Ы  У Ч А Т С Я

В сталелитейном це
хе ремонтно - механи
ческого завода органи
зованы курсы повыше
ния квалификации ста
леваров. Научный сот
рудник филиала науч
но - исследовательского 
института т. Мороз ' чи
тает рабочим технологию

металлов. Программа 
расчитана на (>0 часов.

На курсах занимают
ся мастера, сталевары. 
Всего 14 человек.

Предполагается орга
низовать курсы повыше
ния квалификации фор
мовщиков.

С 1 ноября по 1 фев
раля на строительстве 
приводится конкурс на 
лучшее рационализатор
ское предложение.

Активное участие в 
конкурсе принимают ра
ботника первого стро
ительного района. За 
20 дней ноября они вне
сли 30 рационализатор
ских предложений. Так, 
старший инженер т. 
Дробот разработал кон
струкцию сборной опа
лубки, которую МОЖНО 
использовать для изго
товления фундаментных 
блоков разных типов. 
Начальник планового 
отделения т. Галкин

предложил вместо желе
зобетонных готовить 
карнизные ■блоки из ас
боцемента. Новый спо
соб. изготовления блоков 
позволит сэкономить де
сятки тонн металла, це
мента и других материа
лов.

Много ценных пред
ложений поступило в 
первый месяц конкурса 
от строителей района, 
где начальником т. Мо- 
хов, и автомобилистов 
главной автотранспорт
ной конторы. Всего в 
центральную комиссию 
но БРИЗу за 20 дней 
поступило 91 предложе
ние.

Лекции на технические темы

Утренник юных читателей

Учащиеся школ- -чита
тели городской детской 
библиотекп приняли ак
тивное участие в утрен
нике на тему: «Кни
га —  твой друг». Они 
сами рассказывали о том, 
с какой любовью отно
сились к книге наши
великие вожди В. И.
Ленин и И. В. Сталин, 
писатель А. М. Горький. 
С рассказами выступи

ли Слава Шипицын, 
Инна Трапезникова, 
Коля Глотов, Галя Ко- 
валенок и другие.

Библиотекарь Э. И. 
Амгейзер рассказала ре
бятам, как правильно 
пользоваться книгой.

В заключение утрен
ника детям были пока
заны диафильмы «В 
тайге», и «Светофор».

Л. Кирсанова.

Больше 40 инженер
но - технических ■ ра
ботников строительства 
являются членами лек
торской группы, создан
ной при отделении внед
рения новой техники и 
технической пропаган
ды. В клубах и подраз
делениях строительств 
силами этой группы ре
гулярно читаются лек
ции о новых методах 
строительства на науч
ные и технические те
мы.

На днях главный ин
женер 1-го стройрайона 
т. Иоффе прочитал лек
цию на тему: «Поточное 
строительство жилых 
домов и внедрение обя
зательных технологиче

ских правил». Лекция 
вызвала большой инте
рес, ее слушали 550 че
ловек. 0 техническом 
прогрессе в народном хо
зяйстве страны прочи
тал лекцию демобилизо
ванным воинам главный 
механик т. Крупнов.

К чтению • лекций 
привлекаются не только 
работники 1 строитель
ства, но и преподавате
ли- учебных заведений, 
научно - исследователь
ских институтов. Боль
шой интерес у строите
лей и монтажников выз
вала лекция кандидата.: 
физико - математических 
наук об ультрокоротких 
волнах и их примене
нии в технике.

Великий русский полководец,
(К  225-летию со дня рождения А. В. Суворова)

ВИЛЬНЮС. Закончился кон
курс на многоактную пьесу, объ
явленный республиканским Ми
нистерством культуры и Союзом 

'советских писателей Литовской 
ССР. На конкурс поступило более 
двадцати произведений.

Первая премия в 25 тысяч

* рублей присуждена А. Грицюсу 
за драму «Жаркое лето». Три 
премии по 10 тысяч рублей 
присуждены А. Белщгскасу— за 
пьесу «Экзамен», И. Грушасу —  
за комедию «Дым» и А. Лиобите 
— за пьесу-сказку «Горбунок- 
музыкант»,

Завтра исполняется 225 лет со 
дня рождения великого рус
ского полководца Александра Ва
сильевича Суворова.

Генералиссимус А. В. Суворов 
является одним из основополож
ников русского военного искусст
ва.

Русские войска под командо
ванием Суворова одержали ряд 
замечательных побед над турка
ми: под Кпнбурном в 1787 году, 
Фокшанами, Рымником в 1789 
году. В период итальянского по
хода, руководимые Суворовым, 
войска разгромили в 1799 году 
при Адде, Гребни и Нови фран
цузские войска. Во время швей
царского похода (1799) русские 
войска под командованием Суворо
ва совершили героический пере
ход через Альпы. Победы Суворо
ва прославили на весь мир рус
ское оружие и русское военное 
искусство.

Свои взгляды на военное

Сувоев изложил в наставлениях: 
«Наука убеждать». «Суздальское 
учреждение». ® военном искусст
ве Суворов Ш(.’л впереди своего

века и намного раньше Наполеона 
I применил стратегические и так
тические приемы, вошедшие . в 
практику европейскй армий в 
19 веке.

Боевые действия русских 
войск, которыми командовал Су
воров, отличались стремлением 
уничтожить живую силу против
ника —  его армию. Войска осу
ществляли быстрые, марши, унич
тожали противника по частям, 
наступали, применяя искусный 
маневр против фланга и тыла 
врага, блестяще атаковали в ру
копашном бою и энергично пре
следовали противника до окон
чательного разгрома.

Советский народ высоко ценит 
заслуги великого русского пол
ководца А. В. Суворова. Свиде
тельством этого является^ учреж
дение в 1942 году ордена, Суво
рова, которым награждаются со
ветские военнослужащие, а так
же создание в нашей стране су
воровских военных училищ.



ПЯТАЯ ГОРОДСКАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
Два дня работала V городская 

ляртийная конференция. Она по
казала возросшую активность 
коммунистов, их решимость на
стойчиво претворять в жизнь 
большие государственные задачи, 
поставленные перед партийной 
организацией нашего города.

—  Июльский Пленум ЦК 
КПСС,— говорит в отчетном док
ладе первый секретарь городского 
комитета партии т. Беляков, —  
вооружил партию и советский 
народ программой борьбы за даль
нейший подъем промышленности 
и технический прогресс. В ре
зультате проведенной партийно- 
политической и организационно*
Хозяйственной работы  ряд so  ж*

дативов промышленных пред
приятий города повысил свои
показателя. Производственный 
план по выпуску валовой продук
ции за 10 месяцев 1955 года по 
городу выполнен на 115,5 про
цента, товарной продукции— на 
120,7 процента. По сравнению с 
соответствующим периодом прош
лого года выпуск валовой про
дукции возрос на 48,2 процента. 
Справились с выполнением 10- 
месячного плана коллективы 
предприятия, ТЭЦ, ГКПП, рай
она механизированных работ, 
электротехнического треста и ря
да других.

Наряду с этим докладчик отме
чает серьезные недостатки в ра
боте промышленных предприятий 
города. Вместо мобилизации мно
гочисленного коллектива высоко
квалифицированных инженерно- 
технических работников на 
пуск и освоение цехов завершаю
щей фазы, на освоение находя
щихся больше года в эксплуата
ции блоков паровой фазы, произ
водительность которых пока что в 
два— три раза ниже показателей 
аналогичных зарубежных заво
дов, руководители предприятия 
отвлекают себя и других на 
разного рода эксперименту на 
второстепенные дела. Горком пар
тии, в свою очередь, не сумел по
вернуть внимание руководителей 
строительства и предприятия на 
выполнение решения IT  городской 
партийной конференции о вводе 
в эксплуатацию группы цехов в 
январе и получении конечного 
продукта из исходного сырья в

После отчетных докладов гор
кома КПСС и ревизионной комис
сии, развернулись оживленные 
прения.

Ряд делегатов в своих выступ
лениях основное внимание уделил 
главному вопроеу: вводу в дей
ствие предприятия по всему тех
нологическому циклу.

—  Ровно год тому назад, —  
говорит в своем выступлении се
кретарь парторганизации произ
водственно - монтажного управ
ления № 2 т, Шмальченко, —  
бюро областного комитета пар
тии приняло постановление по 
пуску комплекса объектов завер
шающей фазы предприятия. Был 
установлен и срок пуска всех 
объектов —  июль 1955 года. Но 
это решение оказалось невы
полненным. Имевшиеся возможно
сти по претворению в жизнь это
го решения не были использова
ны. Об этом говорит хотя бы то, 
что положение на пусковых объ
ектах с июля по ноябрь текущего 
года почти не изменилось. В ре
зультате пуск их сейчас услож
няется тем, рто некоторые цехи 
не отапливаются (южный зал 
объекта 115), в зале центробеж
ных насосов не завершена кровля, 
и смонтированное оборудование 
разрушается.

июле этого года. Руководители 
предприятия и стройуправления 
не принимают должных мер к по
ставке недостающего оборудо
вания и4к ускорению строитель
но-монтажных работ по 12 и 13 
производствам.

Крайне низкими темпами осу 
ществляется строительство кера
мического и гипсового заводов, 
по которым годовой план строи
тельно-монтажных работ за 10 
месяцев выполнен на 49,6 про
цента. Неудовлетворительно стро 
ятся хлебозавод, швейная фаб
рака, законсервированы работы
по мебельной фабрике и заводу
сухого молока.

Далее, отмечая значительную
работу, проделанную коллектива
ми предприятий города ПО улуч
шению использования техники, 
повышению технического уровня 
производства, т. Беляков указы
вает на серьезные недостатки, 
еще имеющиеся в этом важном 
деле. Землеройные механизмы в 
строительном управлении исполь
зуются меньше 50 процентов 
планируемого времени, использо
вание станочного парка на ре
монтно-механическом заводе не 
достигает и 40 процентов. На 
предприятии в двадцати цехах 
совсем бездействует оборудова
ние из-за того, что не закончены 
работы по ряду объектов техно
логической схемы. Низок коэффи
циент использования оборудова
ния и в действующих цехах.

Значительное место в докладе 
было уделено вопросам внутри
партийной работы.

— На отчетно-выборных пар
тийных собраниях, —  говорит 
докладчик,— острой критике под
вергался партком предприятия и 
его секретарь т. Подругин. Парт
ком мало делает для сплочения 
парторганизаций предприятия, 
как единой первичной организа
ции, призванной осуществлять 
контроль за хозяйственной дея
тельностью администрации, по
вышать чувство ответствецности 
у коммунистов за поручен
ное дело. Партком нередко 
не обращает внимания на вопро
сы, поднимаемые цеховыми ор
ганизациями.

Большие недостатки имеются и 
в работе объединенного завкома 
предприятия (председатель т. Ни-

* * *

— В этом, —■ замечает далее 
оратор, —  виноваты и руководи
тели строительства, и руководи
тели предприятия. На совещани
ях, проводимых начальником 
предприятия, и строителями, и 
монтажниками, и эксплуата
ционниками выдвигается масса 
«объективных» причин, их тер
пеливо выслушивают, принимают 
решения,, а в итоге не выполня
ются и те работы, которые обес
печены всем необходимым. 1 
нужно бы как следует- разо
браться и призвать в ответу тех, 
кто прячется за мнимыми трудно
стями.

■—  В срыве сроков пуска за
вершающей фазы, —  отмечает 
далее т. Шмальченко, —  не в 
малой степени повинен и партий
ный комитет предприятия. Руко
водители парткома, вместо того, 
чтобы организовать действенный 
партийный контроль над хозяй
ственной деятельностью админи
страции предприятия, дали за
пугать себя трудностями, из-за 
которых, будто бы, происходит 
задержка в работе. На трудности 
непрочь иногда сосла т̂юСЯ ди
ректор ремонтно - механического 
завода т. Цырин и Трутне.

Делегат т. Финенн0, отметив 
ззвестяу» щШу, проделан»?»

конов). Не устраняются серьез
ные недостатки в нормировании 
труда и зарплаты, в удовлетво
рении бытовых нужд рабочих и 
служащих, в выполнении обяза
тельств по коллективному догово
ру о соблюдении правил охраны 
труда и техники безопасности. 
Мало уделяется завкомом внима
ния укреплению трудовой дис
циплины, распространению опыта 
передовиков производства.

Касаясь руководства партий
ных организаций комсомолом, 
докладчик отмечает, что не все 
парторганизации занимаются
этим. Проходят мимо фактов пло
хой работы комсомольских орга
низаций парторганизации управ
ления «Стройтермоизоляцш»,
автотранспортной конторы пред
приятия, Зверевского совхоза, за
вода, где секретарем партбюро 
т. Косарев, и ряд других.

Многое предстоит проделать 
и в деле улучшения маркеист- 
ско - ленинского просвещения 
кадров, политико-массовой рабо
ты. Плохо обстоит дело с органи
зацией массовой работы среди 
рабочих и инженерно-техниче
ских работников на заводах, где 
директорами тт. Бочаров и Низя- 
ев. Слабо работают здесь агит
коллективы и стенная печать.
С перебоями, при низкой посе
щаемости слушателей, проходили 
здесь занятия и в кружках сети 
партийного просвещения.

Неорганизованно прошли пер
вые занятия в ряде кружков и в 
нынешнем году (например у про
пагандиста т. Мутовкина' —  
управление предприятия).

Неудовлетворительно в ряде 
партийных организаций осущест
вляется контроль и помощь ком
мунистам, которые избрали само
стоятельную форму учебы.

Докладчик останавливается 
также на необходимости усиле
ния воспитательной работы, осо
бенно среди молодежи, улучшения 
спортивной работы, более широко
го развертывания художествен
ной самодеятельности.

В заключение докладчик выра
зил уверенность, что партийная 
организация города сумеет устра
нить имеющиеся недостатки и до
стойно встретит XX съезд Ком
мунистической партии Советско
го Союза.

коллективом предприятия по вво
ду в эксплуатацию цехов и осво
ению технологии выпуска новых 
продуктов для народного хозяйст
ва, поднял рядИажных вопросов, 
затрагивающих дальнейшие пер
спективы предприятия.

—  Многие трудности эксплу
атационников,— говорит он, —  
вызваны тем, что предприятие 
работает по так называемому 
пусковому минимуму. Из-за это
го, например, мы не можем нор
мально эксплуатировать блоки 
122 и 123. Надо обеспечить ввод 
в действие объектов по запроек
тированной схеме.

Далее т. Финенко указывает, 
что мало помощи руководству 
предприятия оказывает городской 
комитет партии в деле форсиро
вания строительных работ.

—  Мы не раз, —  заявил он,—  
ставили перед городским комите
том партии вопрос о строительст
ве предприятия, но не находили 
поддержки. Перед нами стоят за
дачи по сооружению новых про
изводств, имеющих большое госу
дарственное значение. Строители 
ссылаются на то, что нет обору
дования. Но ведь ни один из объ
ектов не поставлен еще под кры
шу. Предприятию сейчас крайне 
ш б щ и м  объев? $8 1- Строители

задерживают его сооружение. 
Монтажники, вместо того чтобы 
трудиться круглосуточно, в три 
смены, работают здесь неполный 
день. А горком КПСС в лице его 
секретарей тт. Белякова и Карпо
ва не помогает нам в решении 
этих вопросов. При надлежащей 
помощи городского комитета пар
тии мы, несомненно, сможем сде
лать гораздо больше.

Принявший участие в работе 
конференции секретарь областно
го комитета партии т. Журавлев, 
касаясь вопросов пуска заверша
ющей фазы, отметил в своем.̂ ы- 
ступлешш, что руководители 
предприятия любят говорить, что 
осваиваемое ими производство —  
новая отрасль отечественной про
мышленности, что они идут неиз
веданными путями. Между тем 
аналогичные производства име
ются за границей и работникам 
предприятия предоставлены ши
рокие возможности изучать зару
бежный опыт, но эти возможно
сти слабо используются.

—  Одной из причин задержки 
пуска завершающей фазы, —  го
ворит он далее, —  является то, 
что руководители предприятия 
рассредоточили внимание по мно
гочисленным объектам вместо то
го, чтобы заняться главным: 
пуском этой фазы.

Касаясь других вопросов, над 
которыми должна работать пар
тийная организация города, т. 
Журавлев отметил, что в связи с 
широким развертыванием строи
тельства в области, особое значе
ние приобретает строительство в 
нашем городе керамического, гип
сового и других заводов. Эти заво
ды— индустриальная база обла
сти, и они должны быть введены 
в эксплуатацию в 1956 году.

Тов. Журавлев резко критико
вал также строителей за срыв 
выполнения плана по сдаче 
жилья.

—  С переходом на индустри
альные методы строительства, —  
замечает он, —  сдача жилья в 
эксплуатацию должна была уве
личиться, а она уменьшилась. 
Такое положение ведет к дискре
дитации передовых методов рабо
ты, которые дают замечательные 
результаты на передовых строй
ках страны.

Вопросы строительства пред
приятий стройматериалов и 
жилья подняли в своих выступле
ниях и другие делегаты.

Начальник 2-го строительного 
района т. Мохов говорил о неу
довлетворительном материально- 
техническом обеспечении про
граммы строительных работ.

—  В самый разгар строитель
ного сезона, —  отмечает он,—  
отдельные строительные подраз
деления простаивали из-за от
сутствия кирпича, цемента. Пло
хо и с транспортом; не обеспе
чивается своевременный подвоз 
раствора и бетона. Заместитель 
начальника строительства т. 
Иорш эти вопросы не решает, 
отделываясь обещаниями по те
лефону: «Разберусь».

—  Наш коллектив, —  говорит 
далее т. Мохов, —  сооружает 
очень важные объекты строи
тельной индустрии: завод желе
зобетонных изделий и сырьевой 
карьер для другого завода. Рабо
ты идут плохо, а практической 
помощи руководство строительст
ва оказывает нам мало. На за
воде желещбетонных изделий, 
например, работы остановлены 
из-за того, что по распоряжению т. 
Зурабова оттуда забрали кран, 
хотя там осталось поставить все
го 8 ферм в главном пролете.

1-го стройрайоаа т.

Черняев подверг критике руково* 
дителей стройуправления за не-~ 
удовлетворительную подготовку 
индустриальной базы строитель
ства.

—г Район приступил к освое
нию нового метода строительства, 
—  говорит он, —  без нужного 
количества крупномерного желе
зобетона и гипсореечных пане
лей. Подсобным предприятиям 
планируется не то, что нужно 
району для выполнения програм
мы, а то, что «получается» при 
распределении наличных ресур
сов.

Тов. Черняев говорит также о 
том, что надо в комплексе решать 
вопросы подготовительных работ. 
Получается так, что строители 
вручную пилят и корчуют аес 
на месте сооружения зданий, а 
потом на готовую площадку при
ходят механизаторы со своей тех
никой и копают землю.

Значительное внимание в вы
ступлениях делегатов было уде
лено организации производства 
на промышленных предприятиях, 
механизации работ, улучшению 
условий труда, вопросам экономи
ки.

Интересным было выступление 
слесаря завода, где директором т. 
Морозов, т. Ганжурова,

—  Я, —■ говорит он, -— вмес
те с другими своими товарищами, 
веду ремонт печей в цехе, где 
начальником т. Шикторов. —  
крупнейшем цехе завода. Все ра- . 
боты производятся вручную, на
пример, подъем горелок и дру
гие, хотя было немало предло
жений по механизации труда. 
Есть у нас механическая лебедка, 
но она стоит неисправной, и ни- ^ 
кто не заботится о ее ремонте. 
Работа у нас грязная, комбинезо
ны до того почернели, что как 
только его оденешь, сам стано
вишься черным, а . “Йдминистра- 
ция никак не может организовать 
стирку спецодежды.

—  Не организовано, —  про
должает далее т. Ганжуров, —  
и медицинское обслуживание. 
Профилактические осмотры рабо
чих не проводятся. А в нашем 
цехе они особенно нужны. Не на
лажена также выдача спецмоло- 
ка. Странное представление об 
экономии у руководителя отдела 
труда и зарплаты завода т. Ми-  ̂
халевского: он дает распоряже
ния нормировщикам так расце= 
нивать труд рабочего, чтобы он 
получал никак не более 1000—  
1100 рублей в месяц. Зато в дру
гих делая наблюдается непрости
тельное расточительство. Венти
ляцию, например, строили, а по
том пришлось ломать и заменять 
другой. Есть много и других не
достатков. А председателя объе
диненного завкома п]3£дприятия,
т. Никонова, за год с лишним мо
ей работы здесь, в цехе ни разу 
не было.

Директор теплоэлектроцентра
ли т. Хазовский, отметив некото
рые положительные моменты и 
недостатки в работе коллектива 
ТЭЦ, предъявил серьезные пре
тензии городскому комитету пар
тии.

—- С июня, —  говорит он, —  
ТЭЦ систематически не выполня
ет государственной план по выра
ботке электроэнергии. Это объяс
няется, главным образом, тем, 
что технологические заводы пред
приятия наполовину недовыбира- 
ют электроэнергию против подан
ных заявок. А горком партии, 
зная о тревожном положении 
ТЭЦ с выполнением плана, 
помог коллективу станции 
править положение. Слабо
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(Окончание т 3 стр.).
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связан городской комитет партии 
и с партийной организацией элек
тростанции. Наиболее ярко . это 
выразилось в отмене ряда реше
ний наших партийных собраний 
в части привлечения к строгой 
партийной ответственности пья
ниц и морально разложившихся 
коммунистов. Притом ни по од
ному из этих случаев представи
тель горкома не пришел к нам 
на партийное собрание для разъ
яснения коммунистам причин от
мены их решения. Этим наносил
ся ущерб авторитету партийной 
организации и делу воспитания 
коммунистов.

Вопросам дальнейшего удешев
ления административно - уп
равленческого аппарата и повы
шения технического уровня кад
ров посвятил свое выступление, 
секретарь партийной организа
ции управления строительства т.
Позан, В частности, он отметил,
что управленческий аппарат в ря- 
де подразделений . строительства 
непомедно раздут. Тов. Позан 
указал также, что из-за низкого 
уровня механизации строитель
ных работ число вспомогатель
ных рабочих к общему теслу 
работающих на строительстве до
стигает 27 процентов. До сих пор 
руководство крупными коллекти
вами доверяют людям, не имею
щим для этого ни достаточного 
образования, ни организаторских 
способностей (например, главный 
инженер 9-го -стройрайона т. 
Шумакевич).

Важный вопрос поднял в своем 
выступлении секретарь партий
ной организации цеха связи т. 
Бучнев.

—  Наличие в городе около де
сятка телефонных станций, —  
говорит он, —  намного осложня
ет работу городской связи. На 
сооружение временных станций 
и сетей расходуется больше, чем 
на постоянные. Строительство 
временных станций и по сей день 
продолжается. В результате, се
бестоимость одной абонентской 
точки в нашем городе в несколь
ко раз выше государственного 
тарифа.

Тов. Бучнев предлагает приве
сти всю связь в городе к единой 
автоматической системе, а такая 
возможность есть. Это позволит 
высвободить одних только теле
фонисток свыше 100 человек, 
улучшится работа связи.

Ряд важных вопросов поднят 
делегатами по работе обществен
ных организаций города.

—  В стороне от решения кон
кретных задач производства, —  
говорит секретарь горкома 
ВЛКСМ т. Елин, —  стояли ком
сомольские организации заводов, 
где директорами тт. Бочаров и 
Победоносцев, «Стройтермоизоля- 
ции», хлебозавода, ТЭЦ. Да и 
вообще вся работа была здесь 
поставлена неудовлетворительно. 
Много недостатков и в работе ко
митета ВЛКСМ предприятия. В 
этом в немалой степени повинны 
работники горкома комсомола. 
Но партийные организации дол
жны отказаться от безразличного 
отношения к комсомолу.

—  Партийный комитет пред
приятия, —  отмечает оратор,—  
и лично т. Подругин мало верят 
в силу комсомола и не привлека
ют его к себе на помощь в реше
нии конкретных хозяйственно
политических задач. На ремонт- 
но.- механическом заводе поте
ри от брака составляют 515 ты
сяч рублей. Борьба с этим злом—  
важное государственное дело. А 
партийное бюро не привлекло к

этому комсомольскую организа
цию завода, в рядах которой 
насчитывается 420 человек. Сек
ретари некоторых партийных ор
ганизаций (тт. Косарев, Агеев) 
отнеслись безучастно к подго
товке к новому учебному году в 
сети комсомольского политпросве
щения. Мало интересует ряд сек
ретарей партбюро и состояние 
воспитательной работы в комсо
мольских организациях.

Тов. Елин говорит далее о 
причинах, тормозящих разверты
вание спортивной работы среди 
молодежи.

—  Вопрос о спортивных соору
жениях, —  указывает он, —  ру
ководители ведущих предприятий, 
да и горком партии, не решают, 
а ведь в 1956 году будет прово
диться спартакиада народов 
СССР. Пора решить вопрос о стро
ительстве в городе капитального 
стадиона, плавательного бассейна 
и спортивного павильона.

Секретарь партийной организаР 
ции школы № 10 т. Носоченкб 
посвятила свое выступление вос
питанию детей.

—  Некоторые родители-комму
нисты, —  заявила она, —  плохо 
занимаются воспитанием своих 
детей, полагая, что этим должна 
заниматься только школа. Сын 
коммуниста Воробьева, бывший 
учащийся школы № 1, совершил 
уголовное преступление и был 
осужден. Сигналы о его плохом 
поведении были ведь и раньше, а • 
родители не приняли никаких 
мер. Недисциплинированным, эго
истом растет сын у коммуниста 
т. Евсюкова. Но вместо того, что
бы как следует заняться его вос
питанием, отец после очередного 
хулиганского поступка сына при
шел в школу, забрал его докумен
ты и отправил мальчика на Кав
каз, к бабушке.

—  Почти не интересуются, —  
говорит т. Носоченко, —  и об
щественные организации вопро
сами воспитания детей. За полто
ра года моей работы в школе 
№ 10 я не помню случая, чтобы 
председатели завкомов или секре
тари партийных организаций ин
тересовались, как учатся дети 
работников того или иного кол
лектива.

Тов. Носоченкр отмечает так
же, что общественность таких 
организаций как СМУ-15, 
ГКПП и ряда других плохо помо
гают школам в оборудовании ра
бочих кабинетов. Строителям на
до также учесть переход. к по
литехнизации обучения при про
ектировании школьных зданий, 
так как существующими проек
тами не предусмотрены мастер
ские и их пока приходится обору
довать в подвалах.

Редактор городской газеты 
«Знамя коммунизма» т. Богатырев 
в своем выступлении заострил 
внимание делегатов на прене
брежительном отношении неко
торых руководителей - комму
нистов к выполнению решений 
исполкома городского Совета.

—  Тт. Финенко и Филатов, —  
говорит он, —  в течение года из 
выполняли не только решений 
исполкома горсовета, но и поста
новление Совета Министров 
СССР о выделении 10 процентов 
жилой площади для инвалидов 
Отечественной войны и уволен
ных в запас военнослужащих. 
Длительное время т. Финенко не 
реагировал на решение исполко
ма и приказ заместителя Минист
ра о выделении помещения под 
детскую музыкальную школу и 
сделал это лишь тогда, когда в 
газете по этому поводу было опу

бликование открытое письмо об
щественности города. Если про
ходимцу, некоему Гилынтейну, 
выдающему себя за зубного техни
ка, нашли и квартиру и работу, 
то для нужного в городе челове
ка —  оптика —  не нашлось ни 
квартиры, ни места для оптиче
ской мастерской, и он был вы
нужден уехать.

—  Все это объясняется в зна
чительной мере тем, —  заключа
ет т. Богатырев, —  что горком 
партии до сих нор либеральнича
ет с коммунистами —  руководи
телями,- не уважающими решения 
местных советских органов, не 
призывает их к порядку.

Важное разъяснение в вопрос 
организации партийного просве
щения внес секретарь областного 
комитета партии, выступление 
которого уже приводилось выше.

—  В организации партийной 
учебы, —  говорит он, —  у нас 
еще много шаблона. Мы часто 
заставляем людей по нескольку 
лет изучать историю партии по 
одной и той же программе. Они 
снова и снова повторяют уже из
вестные им вещи, а между тем 
серьезно отстают в деле изучения

современной техники. Вопрос изу
чения техники ■—  это также по
литика нашей партии, ибо без 
этого не может быть и речи о тех
ническом прогрессе. Повышение 
нашими кадрами технических 
знаний также следует считать 
одной из форм партийной учебы.

Председатель обкома союза т. 
Чистякова в своем выступлении 
остановилась на недостатках в 
руководстве профсоюзом со сторо
ны партийных организаций. На 
конференции много говорилось, 
отмечает она, о плохой работе 
объединенного завкома пр<)фсою- 
за предприятия и его председате
ля т. Никонова. А разве об этом 
раньше не было известно? Почему 
же партком предприятия, город
ской комитет партии во-время 
его не подправили?

Тов. Чистякова говорит также 
о том, что на предприятиях плохо 
выполняется ряд пунктов коллек
тивного договора, . администра
ция мало заботится об удовлет
ворении бытовых нужд трудя
щихся, улучшении условий труда.

О недостатках в благоустрой
стве поселков, входящих в чер
ту города, о неудовлетворитель

ной работе городского транспор
та, серьезных упущениях в орга
низации торговли и бытового об
служивания говорила в своем вы
ступлении секретарь партийной 
организации монтажного управ
ления «Стальконетрукция» т. 
Виноградова.

—  Разве это нормально, —  за
мечает она, —  что в городе нет 
обуви для детей младшего возрас
та, негде пошить детскую одеж
ду?

Всего в прениях по докладу 
выступило 29 человек.

Конференция приняла развер
нутое постановление, направлен
ное на дальнейшую борьбу за 
претворение в жизнь решений 
июльского Пленума ЦК КПСС, 
на обеспечение пуска предприя
тия по полной технологической 
схеме, улучшение партийно - ор
ганизационной и партийно - по
литической работы.

Конференция избрала новый 
состав горкома КПСС и ревизи
онной комиссии, а также делега
тов на областную конференцию.

В заключение работы конфе
ренции делегаты спели партий
ный гимн —  «Интернационал».

Члены горкома КПСС
Анучян Ф. Н. Карпов И, М. Носоченко В. П. Тренин А. А.
Беляков В. А. Кузнецов И. А. Надточий Н. С. Фомин С. М.
Богатырев В. П. Клименко М. П. Пинчук И. Р. Финенко П. К.
Бирюков Ф. М. Косарев А. В. Полищук Д. В. Федоров В. И.
Болотин И. Г. Карпов Н. А. Поцелуйко П. Ф. Хазовский И. Л.
Бычков И. Д. Капоров Н. К. Плескачев А. И. Халимон И. М.
Вичиков М. М. Кавтаров П. И. Понежа Д. А, Цапленков М. А.
Воробьев С. П. Кровотынцев И. В. Подругин П. А. Цырин 3. Л.
Гулькович Н. И. Кодчия И. В. Пахомов А. С. Чалова М. П.
Елхов В. С. Кривощекова А. Л, Парамонов А. Н. Чихачев А. Ф.
Зорин П. А. Кухтиков А. Д. Рябцев А. П. Шаталов В. И. ,
Зурабов Р. С. Каракулев А. П. Сысоев В. Н. Ширшов А. И. 

Ярополов И. И,Казаков Г. В. Муратова 10. Ф. Севостьянов П. И.
Камышов Т. Ф. Наумов Ю. С. Тагильцев С. В.

Кандидаты в члены горкома КПСС
Амелин М. К. Кириллова А. Д. Манвелов Н. А. ШмальчеяЕо П. С.

П Т  ТП 1Абдулина 3. Я. Кочнев В. А, Сазонов И. В.
Елин П. М. Лннкевич В. М. Федотов И. С. Шангин Г. А.
Каширин Д. Д. Мохов В. В. Черняев П. А. Шаркаева М. В.

Ревизионная комиссия
с>

Аккуратов Е. Г. 1 Калмыков И. Ф. Кравченко Г. Г. Поляков А. С.
Гайнутдинова А.
Карпов П. М. I Кезин Б. Ф. Кузнецова А. В. Фетисов В. Г.

Первый пленум горкома И ПС С
Состоялся организационный пле

нум городского комитета партии.
Пленум избрал секретарей гор

кома КПСС, бюро, утвердил заве
дующих отделами и редактора го
родской газеты.

Первым секретарем горкома 
партии избран Беляков В. А., 
вторым секретарем горкома —  
Карпов И. М., секретарем горко

ма —  Цапленков М. A. J
Бюро горкома КПСС избрано в ’ 

соетаве 9 человек: Беляков В. А., 
Бирюков Ф. М., Зурабов Р. С.,
Камышов Т. Ф., Кавтаров П. И. 
Карпов И. М. Подругин П. А, 
Финенко П, К., Цапленков М. А.

Заведующий оргинструктор- 
ским отделом ГК КПСС утвержден 
Носоченко В. П.

Заведующим промышленно * 
транспортным отделом ГК КПСС 
утвержден Фомин С, М.

Заведующим отделом пропа
ганды и агитации утвержден 
Пинчук И. Р.

Редактором городской газеты 
«Знамя коммунизма» утвержден 
Богатырев В. П.

Индийская печать о пребывании Н. А. Булганина и Н, С. Хрущева в Дели
«ХиндустааДЕЛИ. (ТАСС). Идийские га

зеты продолжают уделять главное 
внимание пребыванию в Дели 
Председателя Совета Министров 
СССР Н. А. Булганина и члена 
Президиума Верховного Совета 
СССР Н. С. Хрущева.

«500 тысяч граждан привет
ствуют советских' руководителей. 
Самый запоминающийся общест
венный прием в Дели. Одобрение 
«нанча шила». Булганин предви
дит более широкое, сотрудниче
ство» —  под таким заголовком 
газета «Стейтсмен» публикует 
отчет о состоявшемся 19 ноября 
массовом митинге граждан Дели.

Газета «Таймс оф Индиа» по

мещает статью о пребывании в 
Дели Н. А. Булганина и Н. С. 
Хрущева под крупным заголов
ком: «Россия и Индия —  союз
ники в деле мира во всем мире —  
говорит Булганин», а газета 
«Хиндустан Стандард» выступа
ет со статьями под заголовками: 
«Россия готова помочь в строи
тельстве Индии. Настало время 
для торговых связей,— говорит
Булганин. Восторженный прием 
Еа площади Рамлила».

«Заложена осйова для эконо- 
мическ 'го сотрудничества , с Ин
дией, -Ч говорит Булганин. Мил
лион люд» ? присутствует на об
щественно* приеме» —  гласят

заголовки в газете 
Таймс». .

Газета «Санди Стандард» в не- 
редовой статье под заголовком: 
«Наши гости» отмечает важное 
значение визита Н. А. Булгани
на и Н. С. Хрущева в Индию для 
дальнейшего укрепления дружбы 
между двумя странами.

«Индо-советская дружба. —  
заявляет газета, —  это не только 
дружба между руководителями, 
это дружба между народами. При
ветствуя наших высокопоставлен
ных гостей, индийцы салютуют 
народам великого Союза Совет
ских Социалистических Респуб
лик
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Навстречу зимнему спортивному сезону
Спортсмены техникума не

давно провели спартакиаду, 
посвященную открытию спор
тивного сезона нового учебно
го года. В спартакиаде при
няло участие более 100 чело
век. Лучшие спортсмены под
няли флаг. Затем прошли со
ревнования по различным ви
дам спорта.

В техникуме развернулась 
работа среди участников сек
ций зимнего вида спорта. Под 
руководством Виктора Худоно- 
гова хорошо работает лыжная 
секция. Спортсмены проводят

тренировки: выход на лыжах, 
бег, отрабатываются приемы 
преодоления препятствий, спу
ска и подъема, скольжения.

Организованно проходят за
нятия и членов конькобежной 
секции. Ею руководит участ
ник многих соревнований 
конькобежцев Павел Чулков. 
В этой секции особенно много 
девушек. Тренировку они на
чали еще летом и сейчас про
должают ее на льду.

В. Чужииов, 
учащийся техникума.

Занятия лы ж ной секции
Спортсмены ДСО предприя

тия готовятся к предстоящим 
соревнованиям по зимним ви
дам спорта, Начала свою ра
боту лыжная секция.

На стадионе предприятия

состоялось совещание лыжни
ков ДСО предприятия. На нем 
спортсмены обсудили вопросы 
работы секции. На собрании 
лыжники были разделены по 
группам, назначены тренеры.

На первенство города по баскетболу
В прошедшее воскресенье 

прошел четвертый тур сорев
нований мужских команд ни 
первенство города по баскет
болу.

Баскетболисты предприя
тия, где директором т. Побе
доносцев, выиграли у спорт
сменов техникума со счетом 
74:9.

-Напряженной и интересной 
была встреча прошлогоднего 
чемпиона города —  команды 
«Строитель» и первой коман
ды техникума. Баскетболисты 
техникума сумели удержать 
инициативу в своих руках, 
особенно во второй половине 
игры и выиграли со счетом 
70:51.

В ночь с 7 на 8 октяоря на 
улице Московской двое неизвест
ных с целью ограбления напали 
на. гражданина В. С. Наида. 
Отобрав у него часы и пальто, 
грабители бросились бежать. В 
этот момент по улице проходил 
Н. В. Довгалюк. Он бросился на 
помощь, задержал одного граби
теля и доставил его в третье от
деление милиции, где тот назвал
ся Антоновым. Второй грабитель 
был задержан работниками мили
ции.

наказаны
Произведенным следствием ус

тановлено, что Горский и Анто
нов в ночь с 5 на 6 октября про
никли в детские ясли №  3 и по
хитили там имущество более чем 
на 4 тысячи рублей. Часть похи
щенных вещей разыскана и воз
вращена детским яслям.

Народный суд, рассмотрев дело 
Антонова и Горского, приговорил 
их к заключению в иенравитель- 
но - трудовом лагере сроком на 
16 лет. а

Американские рабочие усиливают 
стачечную борьбу

В одном из недавних номеров ; зованных стачкой 44 тысяч ра- 
Нью-Йорк | бочих. И это далеко не полныйамериканской газеты 

тайме» появился фотоснимок, при
влекший внимание читателей: 
группа солдат в металлических 
касках, вооруженная пулеметом, 
расположилась за баррикадой из 
мешков с песком; позади солдат—  
автомашины с боевым снаряже
нием.

Где и с кем собираются воевать 
американские солдаты? Оказы
вается, эти солдаты были ороше
ны властями штата Индиана на
подавление забастовки, вспых
нувшей на заводе «Перфект серкл 
корпорейшн» в городе Нью-Касл. 
5 октября ПОЛИЦИЯ И вооружен
ная охрана завода учинили СВИ- 
репую расправу над бастующими 
работами, организовавшими мас
совую демонстрацию в защиту 
своих требований. В ход были пу
щены полицейские дубинки и 
огнестрельное оружие.

Вскоре после этого побоища 
губернатор штата Индиана объя
вил город на военном положении.
Свыше тысячи солдат Националь
ной гвардии, вооруженных вин
товками и пулеметами, несут ох
рану завода и наводят «порядок» 
в этом небольшом промышленном 
городке. По его улицам разъез
жают танки. Но террор не сломил 
волю рабочих. Вот уже третий ме
сяц парализованный забастовкой 
завод продолжает бездействовать.

То, что происходит в Нью-Кас
ле, —  это всего лишь небольшой 
эпизод в богатой событиями хро
нике стачечной борьбы американ
ских рабочих. Отстаивая свои 
права и интересы, они все чаще 
прибегают к испытанному ору
жию —  стачке. Каждый день то 
в одном, то в другом районе стра
ны возникают забастовки, охва
тывающие иногда десятки и сот
ни тысяч рабочих.

Несколько месяцев тому назад 
южные штаты CHIA были потря
сены массовыми стачками рабо
чих —  белых и негров, совместно 
выступивших против жестокой 
эксплуатации, за повышение за
работной платы. Сотни тысяч ра
бочих автомобильных компаний 
«Дженерал моторе», Форда и 
Крейсдера провели забастовки 
с требованием улучшить условия 
труда автостроителей и повысить 
их заработную плату. Не менее 
дружно выступили в защиту 
своих жизненных интересов и 
шестьсот тысяч рабочих стале
литейной промышленности. Более 
месяца длилась забастовка 40 ты
сяч рабочих крупнейшей в США 
компании* по производству сель
скохозяйственных машин «Ин
тернешнл харвестср», полностью 
приостановившая работу на 19 
заводах. Не раз в этом году за
мирала жизнь в главнейших пор
тах восточного побережья США 
из-за стачек профсоюза грузчи
ков. Во второй половине октября 
закрылись 29 заводов электротех
нической компании «Вестингауз 
электрикл корнорейшн», парали-

перечень важнейших заоастовок, 
которые происходили в Соединен
ных Штатах в нынешнем году.

Что заставляет американских 
рабочих прекращать работу и 
становиться в забастовочные пи
кеты? Причин для этого более 
чем достаточно. В одних случаях 
— эго грубый произвол предпри
нимателей и невыносимые усло
вия труда, в других —  низкая 
заработная плата, в третьих —  
борьба, профсоюза за свое осущест
вление и т. д. Основная причина 
заключается в растущем недо
вольстве трудящихся США гнетом 
монополии, ухудшающимися усло
виями жизни и труда.

«Если вы работаете для про
питания,— писала недавно проф
союзная газета «Лейборс Дейли», 
—  вам приходится с беспокой
ством думать о безработице, за
крывающихся заводах и бесконеч
ных махинациях компаний, с по
мощью которых они снижают за
работную плату рабочих и повы
шают свои прибыли».

По данным Американской феде
рации труда прибыли корпораций 
в первой половине 1955 года бы
ли на 31 процент выше, чем в 
первой половине прошлого года. 
Прибыли металлургических ком
паний США в первом квартале 
этого года были на 60 цроцентов 
выше, чем за соответствующий 
период 1954 года. В то же время 
74 тысячи безработных метал
лургов прозябают, получая ни
щенское пособие по безработице.

Еще более разительная карти
на социальных контрастов обна
руживается при ознакомлении с. 
положением дел в автомобильной 
промышленности. Гигантский во- 
енно - промышленный концерн 
«Дженерал моторе» заграбастал 
за последние пять лет 3,5 милли
арда долларов чистой прибыли. 
Во втором квартале текущего го
да прибыли автомобильных ком
паний США подскочили на 50 
процентов по сравнению с тем 
же периодом прошлого года,

А каково положение рабочих - 
автостроителей? В сентябре это
го года в одном лишь Детройте 
насчитывалось до 150 тысяч без
работных автостроителей. Между 
тем заводы Детройта продолжают 
выпускать рекордное количество 
автомашин. Это достигается в 
основном путем усиления пото
гонной системы труда на пред
приятиях. В результате жестокой 
эксплуатации рабочих на авто
заводах растет число несчастных 
случаев. Так, по данным отдела 
труда и промышленности штата 
Мичиган, во втором квартале ны
нешнего года 7.624 рабочих ав
томобильной промышленности по
лучили тяжелые увечья на про
изводстве. Это на 16,5 процента 
больше, чем за трт же период 
прошлого года. 'Число рабочих, 
погибших в результате несчаст

ных случаев на производстве за 
это время, возросло на 20,8 про
цента- по сравнению со вторым 
кварталом 1954 года. Не случай
но рабочие называют заводы Фор
да и «Дженерал моторе» «мясо
рубками».

«Рабочие, невидимому, повсю
ду воинственно настроены, и не 
только против предпринимателей, 
—  заявил американский профсо
юзный обозреватель Джордж Мор
рис. —  Многие из них также во
инственно настроены против 
профсоюзных чиновников, кото
рые утратили «чувство контак
та» с рядовыми рабочими, особен
но по такому взрывчатому вопро
су, как потогонная система тру
да».

Это полностью подтверждают 
последние события в американ
ском профсоюзном движении. 
Американским нрофбюрократам 
становится нелегко сдерживать 
растущую активность рядовых 
членов профсоюзов. Она все ча
ще прорывается наружу, вопре
ки воле профсоюзных прислужни
ков монополий.

Заключив новый, невыгодный 
для рабочих, коллективный дого
вор с магнатами автомобильных 
корпораций, председатель проф
союза рабочих автомобильной и 
авиационной промышленности 
Уолтер Рейтер лживо провозгла
сил: «Победа!». Однако 150 ты
сяч рабочих заводов «Дженерал 
моторе» и Форда продолжали бас
товать, невзирая на угрозы хозя
ев компаний и самого Рейтера.

В еще более неприглядном по
ложении оказался руководитель 
профсоюза электриков Джеймс 
Кэри (профсоюз входит в состав, 
Конгресса производственных 
профсоюзов), когда он попытался 
павязать рабочим кабальные со
глашения, заключенные им с 
электротехнической компанией 
«Вестингауз электрикл корпо- 
рейшн».

Компания с ведома и согласия 
Кэри решила провести на свое  ̂
заводе в Питтсбурге хрономет
раж работы с целью интенсифи
кации труда. Рабочие, и б,ез того 
возмущенные жестокой эксплуата
цией, объявили забастовку. Перед 
ними выступил Кэри с призывом 
прекратить стачку. Гнев рабочих 
был настолько велик, что проф
союзный лидер едва унес ноги под 
охраной полицейских. Более то
го, вопреки возражениям Кэри 43 
тысячи рабочих двадцати шести 
других предприятий, входящих в 
этот профсоюз, выступили в под
держку бастующих рабочих и про
вели трехдневную стачку соли
дарности.

В ходе стачечной борьбы креп
нет единство американского ра
бочего класса, закаляется его ре
шимость защищать свои права и 
жизненные интересы от атак мо
нополий и предательства реакци
онных профсоюзных лидеров.

Е. ЛИТОШКО.

ЗАБАСТО ВКА Ш АХТЕРО В ВО ФРАНЦИИ
ПАРИЖ,. (.ТАСС). По призыву 

профсоюзных организаций, при
мыкающих к Всеобщей Конфеде
рации Труда, Французской кон
федерации христианских трудя
щихся и «Форс Увриер», вчера в 
даурском угольном бассейне была 
проведена 24-часовая забастовка 
горняков в знав протеста того, 
что администрацией систематиче

ски нарушались правила техни
ческой безопасности на шахтах 
и применялись дискриминацион
ные меры в отношении ряда ра
бочих. В забастовке участвовало 
15 тысяч шахтеров. Бастующие 
провели несколько массовых соб
раний.
, Местные отделения трех ука
занных профсоюзных организа

ций опуоликовали совместное за
явление, в котором выражают 
протест против тяжелых условий 
труда, вызвавших рост числа 
несчастных случаев на шахтах 
этого района.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.
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